



立田支店だより



※年末年始 立田支店窓口営業日のお知らせ

令和6年12月30日(月) 通常営業
 31日(火) 休業
 令和7年 1月 1日(水) } 休業
)
 5日(日) }
 6日(月) より通常営業

※立田支店・立田南ATM稼働時間

令和6年12月30日(月) 8時45分～20時
 令和6年12月31日(火) }
) 9時～19時
 令和7年 1月 5日(日) }
 令和7年 1月 6日(月) より 8時45分～20時

年末のご挨拶
 日頃は農協各事業に對し、厚くお礼申し上げました。今年もあとわずかと、ご協力をお願いいたします。この一年間、立田支店をご利用いただき誠にありがとうございます。また、利用者様の御意見を伺い、サービスの向上に努めます。引き続き、よろしくお願いいたします。立田支店職員一同

【第2回相続相談セミナー開催】

11月8日(金)にあいち海部本店にて第2回の相続相談セミナーが開催され57名の参加者は真剣な表情でセミナーを受講されていました。

本セミナーは、北部6支店合同の組合員対象セミナーとなっており、山本高大税理士を講師に法定相続人・代襲相続・相続税計算式・養子縁組等の相続の基礎と生命保険非課税枠・納税資金対策・遺産分割対策等事例を交えた講義が開催されました。

質疑では多くの質問があり丁寧に対応いただきました。また、セミナー終了後には熱心な参加者が個別に山本税理士へ相談されていました。

JA各支店では相続相談を随時受け付けておりますので、何か相談事などありましたらお気軽にお声掛けいただきたいと思います。



山本税理士と熱心に相談する参加者

【12月の雑学】小晦日-大掃除をやってはいけない日は？

今月で今年も終わりですね。ところで大晦日の前日を何と呼ぶかご存知でしょうか？

大を小に変えて「しょうみそか」ではなく小晦日「こつごもり」と呼びます。大晦日といえば大掃除ですが大掃除には実はやってはいけない日があるといえます。それは12月29日と31日なのです。「な」「ぜ」「か」？

29日が嫌われる理由として、日本は言霊をととても大切にしますが、29日は苦を連想させるので、とても嫌われる日だそうです。

大晦日である31日が嫌われる理由としては単純に「31日には何もしないことが良い」とされています。

最後の31日は、じっと静かに、お正月の神様を迎える日なんです。ちなみに、31日に行うお正月の飾りつけも、一夜飾りと呼ばれて、とても嫌われる日でもあります。つまり、まだ大掃除と飾り付けをしていない方は本日の小晦日に大掃除と飾り付けを行うべきなのです！日本には独特の文化が沢山存在します。クリスマスとお正月が同居することも海外から見たら珍しい文化だそうです。

【間違い探し】

右のイラストには左のイラストと違う部分が5カ所あります。間違っている部分を右の枠内の数字で探しましょう。



イラスト：酒井栄子

解答は裏面です



「安心」して暮らせる「安全」な愛知に向けて

地域安全対策ニュース

NO.48



愛知県警察本部
生活経済課



悪質な訪問販売業者に注意！！



注意はしているけど、訪問販売業者が訪ねてきても、何に気をつければ良いかわからないわ。

「帰ってくれ」と言っても居座られたり、契約を断っているのに、「また来る」と一方的に約束されると聞くよ。



悪質な訪問業者から消費者を守るために

特定商取引に関する法律があります！



訪問販売業者は、特定商取引に関する法律3条により、
①会社名 ②売買契約の勧誘目的 ③勧誘する商品やサービス名を告げなければならないと決められています。

きりとり線

【↓内鍵の近くに貼って、玄関を開ける前に読んでください↓】

絶対に
確認して！



- 訪問業者は氏名や事業者名を名乗りましたか？
- 勧誘する目的で来訪したことを告げましたか？
- 勧誘する商品名やサービス名を告げましたか？

すべて☑できない業者は悪質業者です！
(強盗の下見の可能性も…)

対応策

- ☑インターホンやドアチェーンを活用して家に入れない！
- ☑きっぱりと「帰ってください」と断り、それでも居座られた場合は、「警察に通報します」と業者に宣言して110番！



答え

- 1……………木のミカンの数が違う
- 7……………屋根のデザインが違う
- 9……………ミカンの皮がむけていない
- 10……………カップの形が違う
- 12……………ミカンに葉が付いていない



食・農・くらしのそばに

JAあいち海部



過去の支店便りはJAあいち海部のホームページで！！